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日本共産党田尻町支部と議員団は、
  議会報告と見解を発表しました。

なんでも相談は
毎週･月・ 水・ 金の
午前10時～正午

毎月第２ 金曜日
午後６時～８時

無
料

465-9939なんでも相談所ご意見・ご質問などは
HPからもお願いします小川･吉開 →

検索検索

たじり民報　2015年１月１日号　　12月定例町議会報告　

党

日本共産党田尻町会議員団

小川ゆうじ よしかい育子

今
年
も
よ
ろ
し
く
お
願
い
申
し
上
げ
ま
す

2015

あ
け
ま
し
て
お
め
で
と
う
ご
ざ
い
ま
す
。

　

「
今
年
こ
そ
い
い
年
に
し
た
い
」。
み
ん
な

の
願
い
で
す
。
日
本
共
産
党
は
、
昨
年
の
総

選
挙
で
８
議
席
か
ら
21
議
席
に
大
躍
進
さ
せ

て
い
た
だ
い
た
力
で
、
皆
さ
ん
の
願
い
実
現

へ
全
力
で
が
ん
ば
り
ま
す
。

今
年
は
戦
後
70
年
。
日
本
国
民
、
ア
ジ
ア
諸

国
民
の
大
き
な
犠
牲
の
上
に
つ
く
ら
れ
た
憲

法
を
暮
ら
し
と
平
和
に
生
か
す
た
め
全
力
投

球
し
ま
す
。

　

今
春
の
い
っ
せ
い
地
方
選
挙
で
さ
ら
な
る

前
進
を
期
し
ま
す
。
引
き
続
く
ご
支
援
を
よ

ろ
し
く
お
願
い
し
ま
す
。

日
本
共
産

　

小
川
議
員
は
、
町
民
ア
ン
ケ
ー

ト
に
寄
せ
ら
れ
た
ご
意
見
を
議
会

で
紹
介
し
、
た
だ
し
ま
し
た
。

「
町
民
の
要
望
が
ど
の
よ
う
に
高

い
の
か
？
完
成
後
の
利
用
人
数
、

各
施
設
の
稼
働
率
、
想
定
を
具
体

的
に
公
開
さ
れ
た
い
。」

「
少
な
い
人
口
の
中
で
体
育
館
を

つ
く
っ
て
利
益
が
あ
る
と
で
も

思
っ
て
い
る
の
か
？
」

「
今
ま
で
箱
物
を
建
設
し
て
町
財

政
の
ひ
っ
迫
が
あ
っ
た
の
に
、
ま

た
同
じ
こ
と
の
く
り
返
し
か
？
」

の
声
が
届
い
て
い
ま
す
。
こ
の
質

問
や
疑
問
に
お
答
え
い
た
だ
き
た

い
。

　

町
当
局
は
「
施
設
の
具
体
的
な

規
模
や
機
能
に
つ
い
て
は
、
今
後

予
定
し
て
い
る
基
本
計
画
で
検
討

し
た
い
」
な
ど
と
答
え
る
だ
け
で
、

具
体
的
・
ま
と
も
な
答
弁
が
返
っ

て
き
ま
せ
ん
で
し
た
。

　

小
川
議
員
は
、「
こ
の
町
民
の

疑
問
に
答
え
る
こ
と
が
で
き
ず

に
、
計
画
を
前
に
す
す
め
て
は
な

ら
な
い
」
と
批
判
し
ま
し
た
。

議員と町長・副町長・教育長の
「一時金」引き上げ案を否決、町職員分は可決。

　

原
町
長
は
、
人
事
院
勧
告
内
容
で
町
職

員
の
給
与
及
び
一
時
金
の
プ
ラ
ス
改
定
案

と
事
院
勧
告
と
は
直
接
関
係
の
な
い
町
会

議
員
及
び
町
長
・
副
町
長
・
教
育
長
分
の

一
時
金
に
つ
い
て
も
同
様
の
プ
ラ
ス
改
定

を
提
案
（
左
表
）
し
ま
し
た
。
共
産
党
議

員
団
は
町
職
員
の
プ
ラ
ス
改
定
に
は
賛
成
、

賛
成
多
数
で
可
決
。
議
員
の
一
時
金
引
き

上
げ
に
は
「
増
税
不
況
で
町
民
は
大
変
で

あ
り
政
治
家
と
し
て
判
断
を
し
め
す
べ
き
」

と
反
対
、
そ
の
他
３
名
も
反
対
。
町
長
ら

の
一
時
金
改
定
案
に
は
共
産
党
議
員
団
２

名
を
含
む
６
名
が
反
対
。
自
民
・
公
明
・

保
守
１
名
は
議
員
、
町

長
ら
３
役
の
プ
ラ
ス
改

定
に
ど
ち
ら
も
賛
成
で

し
た
が
、
反
対
多
数
で

ど
ち
ら
も
否
決
さ
れ
ま

し
た
。　

↓

一時金の引き上げ (案）
年間　3.95 ヶ月

年間　4.1 ヶ月

人事院勧告内容

よくない

60％

どちらとも
言えない 28％

いいと思う

12％

魚組前府有地の購入、
　総合体育館建設計画について

昨年、共産党議員団が
実施した町民アンケート結果より

アンケート結果

小川･吉開 →

検索検索

「よくない」が 6割

「町民の疑問に答えて下さい」とただす　小川議員

田尻町 6,421 4,870 11,022 1,551 31.8%

第 6期
保険料 

第 5 期
保険料

2025 年度
保険料

5→6 期
保険料値上額

保険料伸び率 

第 6期 (2015 ～ 17) 介護保険料基準月額試算値 (2014.10.7 
厚生労働省に報告分 ) 

介護保険料の値上げ幅を圧縮するために、
　　　　　　一般会計からの繰り入れの決断を！吉開議員

12
月
定
例
町
議
会
報
告
（
一
般
質
問
・
議
案
審
議
）
　

たじり民報

介
護
保
険
制
度
は
維
持
で
き
て
も

高
齢
者
の
生
活
は
つ
ぶ
さ
れ
る
！

　

一
昨
年
３
月
議
会
で
原
町
長
は
、
吉
開
議
員

の
質
問
に
「
介
護
保
険
料
は
上
げ
な
い
方
向
に

し
た
い
」
と
答
弁
し
て
い
ま
し
た
。

　

共
産
党
議
員
団
が
行
っ
た
町
民
ア
ン
ケ
ー
ト

で
は
、
「
引
き
下
げ
・
据
え
置
き
」
を
望
む
が

８
割
を
超
え
て
い
ま
す
。
吉
開
議
員
は
、
厚
労

省
が
、
「
一
般
財
源
か
ら
繰
り
入
れ
な
い
」
原

則
を
も
っ
て
い
た
と
し
て
も
、
一
般
財
源
の
繰

り
入
れ
を
禁
じ
る
法
令
上
の
規
則
も
罰
則
も
な

い
と
厚
労
省
自
身
が
言
明
し
て
い
る
と
紹
介
。

「
第
６
期
保
険
料
値
上
げ
を
圧
縮
す
る
た
め
に

一
般
会
計
か
ら
の
繰
り
入
れ
を
決
断
し
て
い
た

だ
き
た
い
。」
と
原
町
長
に
迫
り
ま
し
た
。

　

原
町
長
は
、「
一
般
財
源
か
ら
入
れ
る
と
い

う
の
は
別
問
題
で
非
常
に
難
し
い
。
毎
回
保
険

料
が
上
が
っ
て
い
く
の
は
問
題
に
な
っ
て
い
る

が
、
上
が
っ
て
い
く
計
算
通
り
は
、
い
ま
の
と

こ
ろ
は
仕
方
が
な
い
。」
な
ど
と
答
え
ま
し
た
。

総合体育館建設計画場所
　　　(イメージ）

（要予約） 弁護士相談


